



## KEBUN DAKWAH MUHAMMADIYAH DIRESMIKAN **Prof Haedar: Ayo Sadar Pemanfaatan Lahan Produktif**



KR - Jayadi Kastari

**Prof Dr Haedar Nashir MSi dan Drs H Akhid Widi Rahmanto membuka selubung Kebun Dakwah Muhammadiyah.**

**YOGYA (KR)** - Lingkungan Hidup (LH) seharusnya sudah jadi kesadaran kolektif, kesadaran bersama. Kenyataannya masih sebaliknya.

"Untuk itu, ayo sadar pemanfaatan lahan produktif," ajak Prof Dr Haedar Nashir MSi; Ketua Umum PP Muhammadiyah saat meresmikan Kebun Dakwah Muhammadiyah (KDM) di Nitikan Baru 54, Sorosutan, Kemantren Umbulharjo, Kota Yogyakarta, Minggu (13/11). Peresmian ditandai penandatanganan prasasti dan membuka selubung KDM, dilakukan Prof Dr Haedar Nashir didampingi Drs H Akhid Widi Rahmanto

(Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Yogyakarta).

Menurut Haedar Nashir, kesadaran lingkungan hidup dengan cara menanam dan memanfaatkan lahan harus dilakukan. "Sesempit apapun lahan harus ditanami pohon yang berbuah, pohon jambu misalnya. Mana Angkatan Muda Muhammadiyah? Ayo ajak untuk gerakan bertani, berkebun bisa dimulai di Kebun Dakwah Muhammadiyah di sini," katanya.

Sedangkan Drs H Akhid Widi Rahmanto dalam sambutan mengatakan, KDM ini awalnya untuk menanam ketela gajah.

"Setelah dipikir-pikir kalau hanya untuk menanam ketela gajah rasanya aman-aman, maka muncul gagasan dibuat Kebun Dakwah Muhammadiyah dan edukasi pengolahan sampah PDM Kota Yogyakarta," ujarnya.

Dijelaskan, tujuan dari program itu, untuk dakwah Muhammadiyah, tempat edukasi pertanian, perkebunan dan lingkungan hidup. Selain itu, peningkatan ekonomi masyarakat serta restorasi lingkungan.

Sebelum peresmian Kebun Dakwah Muhammadiyah, pada hari yang sama, di Halaman Balai Kota Yogyakarta dilakukan Apel Akbar Songsong Milad dan Muktamar ke-48 Muhammadiyah dengan Irup Ketua Umum PP Muhammadiyah Prof Dr Haedar Nashir MSi.

Dalam Apel Akbar tersebut diberikan penghargaan kepada peserta didik SMA Muhammadiyah 7 Yogya yang tergabung dalam Timnas Indonesia U-16 yakni Achmad Zidan Ar Rosyid, Fadel Ahmad Arrafi. Dalam momentum Apel Akbar dihadirkan aubade/hiburan. **(Jay)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005